

Jue  
4  
Dic  
2025

## Evangelio del día

[Primera semana de Adviento](#)

### “Confiad siempre en el Señor”

#### Primera lectura

##### Lectura del libro de Isaías 26, 1-6

Aquel día, se cantará este canto en la tierra de Judá:  
«Tenemos una ciudad fuerte, ha puesto para salvarla murallas y baluartes.

Abrid las puertas para que entre un pueblo justo, que observa la lealtad; su ánimo está firme y mantiene la paz, porque confía en ti.

Confiad siempre en el Señor, porque el Señor es la Roca perpetua.

Doblegó a los habitantes de la altura, a la ciudad elevada; la abatirá, la abatirá hasta el suelo, hasta tocar el polvo.

La pisarán los pies, los pies del oprimido, los pasos de los pobres».

#### Salmo de hoy

##### Salmo 117, 1 y 8-9. 19-21. 25-27a R/. Bendito el que viene en nombre del Señor

Dad gracias al Señor porque es bueno,  
porque es eterna su misericordia.  
Mejor es refugiarse en el Señor  
que fiarse de los hombres,  
mejor es refugiarse en el Señor  
que fiarse de los jefes. R/.

Abridme las puertas de la salvación,  
y entraré para dar gracias al Señor.  
Esta es la puerta del Señor:  
los vencedores entrarán por ella.  
Te doy gracias porque me escuchaste  
y fuiste mi salvación. R/.

Señor, danos la salvación;  
Señor, danos prosperidad.  
Bendito el que viene en nombre del Señor,  
os bendecimos desde la casa del Señor;  
el Señor es Dios, él nos ilumina. R/.

## Evangelio del día

##### Lectura del santo evangelio según san Mateo 7, 21. 24-27

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos:  
«No todo el que me dice "Señor, Señor" entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos.

El que escucha estas palabras mías y las pone en práctica se parece a aquel hombre prudente que edificó su casa sobre roca. Cayó la lluvia, se desbordaron los ríos, soplaron los vientos y descargaron contra la casa; pero no se hundió, porque estaba cimentada sobre roca.

El que escucha estas palabras mías y no las pone en práctica se parece a aquel hombre necio que edificó su casa sobre arena. Cayó la lluvia, se desbordaron los ríos, soplaron los vientos y rompieron contra la casa, y se derrumbó. Y su ruina fue grande».

#### Reflexión del Evangelio de hoy

"Abrid la puerta para que entre un pueblo justo"

Ayer escuchamos un texto del profeta Isaías donde se nos hablaba de la vida eterna como un festín, un banquete generoso. Hoy escuchamos otro fragmento del mismo profeta en su visión del fin de los tiempos: la Jerusalén celeste, pero vista ahora como una ciudad fuerte, construida por Dios. Se trata de un canto de victoria.

Las ciudades que son construidas por los hombres, pueden ser vencidas por manos de otros hombres, pero lo que Dios construye en nuestras vidas, eso permanece para siempre. Si ponemos en Dios nuestra confianza, nuestro ánimo estará firme y mantendremos la paz.

"Doblegó la ciudad elevada". Allí donde hay arrogancia, pronto brota la rebeldía; sin embargo donde hay humildad fácilmente hay obediencia y eso es lo que nos lleva a poner la confianza en Dios. ¿Quiénes son los que pisan esa ciudad fortificada? "Los pies de los humildes". Aprendamos, pues, la lección de Isaías y construyamos en roca firme.

#### **"Edificó su casa sobre roca"**

Una vez más vemos la profecía cumplida en el Evangelio. Jesús termina el Sermón de la Montaña con la comparación de las dos casas: una construida sobre arena y otra sobre roca.

No basta con escuchar las enseñanzas de Jesús, con decir: "Señor, Señor" y luego olvidarse –eso es edificar sobre arena-. Es preciso cumplir la voluntad de Dios, que no consiste en hacer muchas cosas, sino en fiarse de Dios y pasar por "su tamiz" todas nuestras relaciones. Es decir, preguntarse de vez en cuando: ¿Le gusta a Jesús el trato con esta persona o con estas amistades? ¿Le gusta mi manera de trabajar o mi modo de descansar? ¿Son de su agrado los libros que leo o las películas que veo?

No se trata de que el Señor se amo de a mis decisiones, sino de amoldarme yo a las suyas. Vendrán tormentas y tempestades, pero si mi casa está cimentada sobre roca, no perecerá. Dejemos que sea el Señor el que oriente nuestra vida.



Monasterio Ntra. Sra. de la Piedad - MM. Dominicas  
Palencia

Somos monjas dominicas. Nuestra comunidad está formada por 15 hermanas de tres países diferentes: España, Brasil y Paraguay. Con edades comprendidas entre los 30 y 100 años. Nuestro monasterio, fundado hace 500 años, se ubica frente a la plaza donde se encontraba la casa en la que vivió Santo Domingo de Guzmán en Palencia y frente al Convento de frailes dominicos que fundó él mismo, en su último viaje a España. Estamos unidas a la Santa Predicación por la oración y la penitencia. Cuidamos con esmero de la liturgia, escrutamos con corazón ardiente las Escrituras y estudiamos diligentemente la Verdad Sagrada. Nuestras puertas están siempre abiertas para que la gente comparta nuestra oración y silencio.

#### **Evangelio de hoy en vídeo**